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Mi hijo crece poco, ¿le tratamos con hormona del crecimiento?

Todos queremos que nuestros hijos crezcan y se desarrollen bien; y que no sean muy bajitos. En ocasiones eso no
ocurre. La hormona del crecimiento tiene unas indicaciones muy precisas de las que podéis informaros en este
artículo.
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